



過去の
ニュースは
こちら

ロビーコンサート overflow vol.103



開放的なロビーに響きわたる ハイトーンでパワフルな歌声

コロナ対策のため小ホールで開催されていたoverflowコンサートが、久しぶりにロビーで行われました。シンガーソングライターの優利香さんが「眩しい朝日」(情報番組テーマ曲)をはじめとするオリジナル曲やカバー曲などをアコースティックギターで演奏しました。約65人の観客が開放的なロビーにあふれる歌声とギターの音色に酔いしれていました。

4月9日 | 市民ホール ロビー

さくらコンサート



満開の桜と数年ぶりのフルバンド演奏 花見とコンサートを楽しむぜいたく

近江守山ライオンズクラブの主催で、市民吹奏楽団によるコンサートが開催されました。会場の芝生広場には椅子席や床几席が設けられたほか、満開の桜がほころぶ下でピクニックを楽しむ家族連れなども。数年ぶりのフルバンドが迫力の演奏を響かせる中、約200人の市民が思い思いに過ごしながら美しい旋律に聴き入っていました。

4月1日 | 市民運動公園

令和5年度 市立小中学校入学式



新たな学校生活へ晴れやかな門出 明富中学校で149人が入学式

市立の9小学校・4中学校で入学式が挙行されました。今年開校33年目を迎えた明富中学校では、保護者や在校生代表などが見守る中、新入生149人が緊張した面持ちで式に臨みました。新入生代表の西村 駿佑さんは「明富中学校の生徒であることを誇りに日常生活を送り、実り多い中学校生活にしていく」と力強く誓いました。

4月10日 | 明富中学校 ほか

新入生に向けた交通安全啓発



入学式、ハシの日に交通安全を呼びかけ セーフティハンドなどをプレゼント

玉津小学校で入学式を迎えた小学1年生を対象に、守山警察署や守山野洲交通安全協会、市による交通安全啓発が行われました。新しいランドセルを背負った新入生の親子たちは、警察官などから「入学おめでとう。毎日、安全に学校へ通ってね」と、セーフティハンドや勉強に使える小物などが入ったプレゼントを受け取っていました。

4月10日 | 玉津小学校

広報もりやまは
右記施設に設置

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブンなど

スマートフォンでも
広報が読めます



「マチイロ」アプリを
インストール



「Sidebooks」アプリを
インストールし、
「ちいき本棚」を選択



※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース

「守山ニュース」びわ湖放送
毎月第1・3金曜日放送中

●音楽があふれる守山の春！
吹奏楽で「びわ湖トワ」
5月5日(金・祝)午後8時20分～8時25分



●「音楽」があふれる守山の春！
吹奏楽で「びわ湖トワ」(再放送)
5月19日(金)午後8時20分～8時25分

YouTube「守山市広報」で
過去の放送を視聴できます